

1999 PRONUNCIAMIENTO DE FEDECAMARAS



LA REFORMA DE LA CONSTITUCION

FEDECAMARAS considera su deber comunicar al país sus criterios de que la forma atropellada con la que la Asamblea Constituyente cumplió con esa histórica tarea en tan breve lapso impidiendo que la sociedad civil se hiciese mas participe del diseño de un proyecto nacional compartido.

Sostiene que el proyecto de carta magna potencia errores del pasado y delinea un conflicto estado-sociedad.... se acentúa el papel del Estado paternalista y benefactor desestimulante del trabajo y del esfuerzo individual.

En los político: la concentración de poderes en el Presidente de la República, la disminución de facultades al poder legislativo y la asignación de un papel activo en el desarrollo nacional a las fuerzas armadas son, entre otros , aspectos que puede tener consecuencias muy negativas para el país en general.